

MEIN HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT.

Botschaft an Luz de Maria vom 08.06.2018 – aktualisiert [am 20.06.2018](#)

Neu (vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA
HOCHFEST HEILIGSTES HERZ JESU
8. JUNI 2018**



Mein geliebtes Volk,

MEIN HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT.

DAS HERZ MEINER MUTTER NIMMT DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUF, UM SIE SO ZU LIEBEN WIE SIE MICH LIEBT.

Ihr empfangt den größten Schatz Meines Herzens: Meine unendliche Barmherzigkeit. Meine Mutter überschüttet euch mit Segen. Sie führt euch an Ihrer Hand zur Rettung. Meine Mutter ist eine eifrige Verteidigerin der Seelen.

Alles, wofür Meine Mutter wirkt, ist zu Ehren Unserer Dreieinigkeit, und so wünscht Sie, dass ein jeder von euch seine Gefühle, Taten und Werke überwindet, die ihn stürzen lassen können, da Meine Mutter jedes menschliche Geschöpf in Ihr Herz eingepägt hat.

IHR, KINDER, WISST SEHR WOHL, DASS SATAN EIN GROSSES UND MÄCHTIGES REICH GEGRÜNDET HAT, VON WO ER DURCH SEINE TENTAKEL DIE GESCHICKE DER MENSCHHEIT LENKT: Moden, Unmoral, freiwillige Abtreibung, Euthanasie, Gewährungen gegen Unseren Willen, Laster aller Art, ungezügelter Lust des Fleisches, die Mich beschämenden Taten seitens einiger Meiner bevorzugten Söhne, der Mangel an Wohltätigkeit, indem zugelassen wird, dass Meine Kinder verhungern, Gier, Beleidigungen gegen Meine wahren Werkzeuge, Verleugnung gegenüber den Aufrufen Meiner Mutter, in Laboren gezüchtete Krankheiten, gegen Mein Volk gerichtete Kompromisse zwischen den internationalen Behörden, religiöse Verfolgung...

Der Böse hat sich darum bemüht, das Denken des Menschen auszuschalten, indem er ihn unfähig macht, damit er nicht kreativ sondern sein Anhänger ist. Angesichts dessen denken Meine Kinder nicht nach, sondern nehmen fremde Gedanken in sich auf, die vom Bösen gesättigt sind und ein klares Ziel verfolgen: den Verstand der Menschheit zu kontrollieren.

MEINE KINDER MÜSSEN SICH VON DER MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN TECHNOLOGIE UNABHÄNGIG MACHEN, DA DER TEUFEL DURCH DIESES MITTEL DIE GABE DES MENSCHEN VEREINNAHMT, IN SICH AUFNIMMT UND AUSLÖSCHT: DIE KOMMUNIKATION UND DIE BRÜDERLICHKEIT.

Mein geliebtes Volk, der Teufel lässt keinen Augenblick verstreichen, ohne für den Verlust der Seelen zu wirken. Mein Volk schläft inmitten des menschlichen Eigensinns. Meine

Mutter wird nicht müde werden, euch zu rufen. Das ist der Wunsch unserer Heiligen Dreieinigkeit an Sie.

Du, Mein Volk, sollst unsere Heiligsten Herzen nicht nur einmal feiern. Vergiss nicht, dass du stets in Unseren Herzen bleiben musst, damit du nicht verloren gehst.

Bemühe dich nicht um weltliche Dinge. Bemühe dich darum, in der Gnade zu verharren und Zeugnis dieser Liebe zu sein, die nur aus der Höhe stammen kann.

Ich segne euch.

Euer Jesus

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

HEILIGSTES HERZ JESU, AUF DICH VERTRAUE ICH.

ZWÖLF VERHEISSUNGEN DES HEILIGSTEN HERZENS JESU

Im Mai 1673 gab das Herz Jesu Santa Margarita María Alacoque, Schwester des Ordens von der Heimsuchung

Mariens in Frankreich, den Seelen, die sich ihrem Herzen widmen, folgende Versprechen:

Ich werde euch alle notwendigen Gnaden für euer Wohlergehen geben.

* Ich werde euren Familien Frieden geben.

* Ich werde euch in all eurem Leid trösten.

* Ich werde eure Zuflucht im Leben und vor allem in der Stunde eures Todes sein.

* Ich werde alle eure Unternehmungen reich segnen.

* Sünder werden in Meinem Herzen den Quell und unendlichen Ozean der Barmherzigkeit finden.

* Laue Seelen werden inbrünstig werden.

* Inbrünstige Seelen werden schnelle Fortschritte bei der Vervollkommnung machen.

* Ich werde die Häuser segnen, in denen Mein Bild ausgestellt und verehrt wird.

* Ich werde denen, die sich mit der Errettung von Seelen befassen, die Gabe bescheren, die verhärteten Herzen zu bewegen.

* Ich werde in Meinem Herzen für immer die Namen derer einspeichern, die diese Hingabe verbreiten.

* Ich verspreche dir mit der übermäßigen Barmherzigkeit Meines Herzens, dass seine allmächtige Liebe allen, die an den neun ersten Freitagen der folgenden Monate, die Kommunion empfangen, die Gnade der endgültigen Sühne gewährt wird: Ihr werdet nicht zu Meiner Ungnade sterben, ohne dass ihr die Sakramente empfangt und Mein göttliches Herz eure Zuflucht in diesem letzten Moment sein wird.